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◆出席報告　　　　　出席委員長　大島由美子
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・メイクアップ
　　事前　大島（ソフトボール大会）
　　事後　木村（別府東）
　　　　　亀井（ソフトボール大会・日出）
　　欠席　亀井、椛田、梅津
　　出席免除　溝部
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◆点　　鐘　　12：30
◆体　　操　　自律神経強化体操
◆Ｒ　　Ｓ　　別府中央Ｒ.Ｃ.の歌
◆唱　　歌　　つき
◆Ｂ. Ｇ. Ｍ　　「宗次郎こころのうた」より

夜明けのうた
白いブランコ
誰もいない海　　他

◆ゲ ス ト　　パニットナンタナクン・ナッタニットさん
（米山奨学生）

会長の時間 会長　木村きぬゑ

　今日のゲストはパニットナンタナクン・ナッタ
ニットさんです。卓話を楽しみにしています。
　９月21日に中国吉林省延吉市に行って来まし
た。ここは朝鮮族が多く住んでいて、吉林省50万
都市、延吉市は20万。23年前初めて行った時は、
がらんどうのトイレがはずかしくて行けなかった
町が、目をみはるぐらいの変貌を遂げていました。
50年すると山河も変わると言いますが、その変り
様にびっくりしました。わずか２年で大きな町が
変わってゆくのがわかるくらいですから、本当に
驚きます。
　今回中国に行った目的は結婚式でした。結婚し
たのは亡くなった主人の弟さんの孫ですが、私は
自分の孫と思っています。子供たちからはおばあ
ちゃんと呼ばれます。私は金家の長男の嫁ですの
で、天国の夫に叱られないように、是までも私な
りに義理を果たして来ましたし、今回の結婚式に
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も出席してきたわけです。新婦にとって私は日本
人のおばあさんですから、私は和服を着て、御祝
いの歌はソーラン節、いつものあれです、アー
ドッコイショー、ドッコイショーとみなさんのか
け声を頂き、私レベルの日中友好をはたして来ま
した。ホント喜んでもらったんですよ。アードッ
コイショー、ドッコイショー。
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幹 事 報 告 幹事　後藤　　隆

―職業奉仕月間・米山月間―
１．本日の卓話

「米山奨学生卓話」
パニットナンタナクン　ナッタニットさん

２．本日のゲスト
パニットナンタナクン　ナッタニットさん（米山奨学生）

３．社会奉仕委員会報告
村津忠久社会奉仕委員長より

４．RI第2720地区本田光曠ガバナーエレクト事
務所開設のお知らせ
住所　〒860-0807　熊本市下通1-3-7銀染第一ビル４Ｆ

（下通アーケード街　櫻井総本店隣ドラッグイレブンの上）
Tel（096）312-2720　Fax（096）355-2720
メールアドレス　ri27201112g@helen.ocn.ne.jp
執務時間　10：00～16：00（土・日・祝日は休み）
※2011年7月1日より、ガバナー事務所
となります。

【2011-2012年度行事予定】
会長エレクト研修セミナー
2011年3月19日（土）～20日（日）

　　　於：熊本県立劇場　　
地区協議会 　2011年4月17日（日）

　　　於：熊本市・崇城大学

５．第４回定例理事・役員会報告
（平成22年10月５日（火）13：40～ ホテルニューツルタ２Ｆ 例会場 ８名）

報告事項
１）職場例会開催場所の件。

　　　実施日　　平成22年10月26日（火）12：30～
　　　場　所　　河村会計事務所　
　　　被表彰者　　佐藤由子氏

（別府市・上人豊田歯科　歯科衛生士チーフ）
審議事項
１）第33回別府市市民合唱祭チケット購入協力

の件。※２枚の全員購入協力承認
　　　日　時　平成21年10月17日（日）13：30～
　　　場　所　ビーコンプラザ・フィルハーモニアホール
　　　入場料　500円

２）2010－2011年度前期立替金徴収の件。
　　（10月６日付）※承認
３）歴代会長・幹事会開催の件。　※承認

日　時　　平成22年11月25日
場　所　　東京一うどん
会　費　　4,000円　＊会議費より拠出

４）100万ドルの食事実施の件。※承認
　　実施日　　平成22年11月９日（火）
　　寄付額　　２ドル×23名＝46ドル

（現レート１ドル86円＝3,956円）
５）「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金運動に対

する協力願いの件。＊募金箱回覧承認
６）10月・11月例会予定の確認

 ５日 「会員卓話」中尾　誠会員
 12日 「米山奨学生卓話」パニットナン

タナクン　ナッタニットさん
 19日 「会員卓話」河村貴雄会員
 26日 「職場例会・職業活動表彰」
  於：河村貴雄会計事務所
 11月２日 「会員卓話」森園伸也会員
 ９日 「Ｒ財団月間に因んで」
  平野英壽Ｒ財団委員長
 16日 「ゲスト卓話」
  別府税務署長（または副署長）
 23日 法定休日
 30日 「会員卓話」髙宮勝美会員

７）その他　「もみじ谷奉仕作業」開催の件
　　（11月７日（日））。※承認

６．例会変更のお知らせ
大分中央ＲＣ 10月13日（水）の例会は月見例会

の為　同日18：30～大分第一ホテ
ルの為に時間変更

玖珠ＲＣ 10月14日（木）の例会は、職場訪
問例会の為　同日12：30～松永会
長宅に場所変更

玖珠ＲＣ 10月21日（木）の例会は、大分
1985ＲＣとの合同例会の為　10月
24日（日）10：30～ケアポート「溪
和」に日時・場所変更

別府ＲＣ 10月22日（金）の例会は、職場例
会の為　同日12：30～ＣＴＢメ
ディアに場所変更

大分1985ＲＣ 10月25日（月）の例会は、玖珠ＲＣ
との合同例会の為　10月24日（日）
10：30～ケアポート「溪和」に日
時・場所変更

別府北ＲＣ 10月27日（水）の例会は、職場例会
の為　同日18：00～ヒットパレー
ドクラブに時間・場所変更

中津ＲＣ 10月27日（水）の例会は、職場例会の
為　同日12：30～西蓮寺に場所変更
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７．次週の予定（原稿をお願い致します。）
「会員卓話」河村貴雄会員
「会員コラム」森　宗明会員　

８．本日の回覧
①「職場例会」出・欠席
②「もみじ谷奉仕作業」出・欠席
③玖珠ＲＣ　週報

９．本日の配布
①ロータリー探究：「職業奉仕について」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長
②社会奉仕委員会報告資料

スマイルボックス 委員長　森　　宗明

○木村会員
　ナッタニットさんいらっしゃい。がんばって勉強
して日本とタイとのかけ橋になって下さいね。

○後藤会員
　クレーマーの木村会長が私の横の席で又ぶつ
ぶつクレームを言いだしました。困った困った。

○村津会員
　鶴見丘高校は毎年秋の鍛錬登山として「鶴見
岳一気登山」を実行されておられますが、今年
は10月５日に、晴天に恵まれて実施されました。
　明星小学校は10月21日、別府湾ウォーキング協
会は10月24日、「一気登山」を行われる予定です。
　当日の晴天と、参加者みなさんの無事をお祈
りしてスマイル。

○河村会員
　例会場が変更になり、期待をふくらませて来
ました。また新しい風が吹きそうでワクワクし
ています。

○平野会員
　森さんより私の方がロータリーの先輩です
が、孫の数で負けていました。でも私もやっと
一人初まごができました。
　又、梶原さん、新社長就任おめでとうござい
ます。あまり気負わず頑張って下さい。

○髙宮会員
　梶原会員、社長就任おめでとうございます。
御社の益々のご隆盛、心よりお祈りいたします。

○近藤会員
　一昨日、北京オリンピック女子ソフトボール
で金メダルの上野由枝子投手の出場した試合を
新大分球場に見に行きました。とにかく早い球
を投げ、相手の大鵬薬品の投手がキリキリ舞

いでした。さすがの我がチームのメンバーも
ちょっと手が出ないだろうなと思いました。

○中尾会員
　パニットナンタナクン・ナッタニットさん、
ようこそ。パニットナンタナクン・ナッタニッ
トさんの卓話、楽しみにしています。
　来週の中津、さ来週の杵築と卓話、頑張って
下さい。

○森会員
　先週末、出張で東京に行った折、テレビで港
区の人口が一年で1.7倍になったと言っていま
した。日本の人口の10分の１が住んでいる東京、
まだ人口が増えるだろうとのこと。どこに行っ
ても人・人・人。あらためて “別府に住んでい
ること” に感謝。

社会奉仕委員会報告 委員長　村津　忠久

　来月７日（日）、年３回の「もみじ谷奉仕活動」
の秋奉仕を実施致します。
　新会員の方々に御理解いただく為に、鳴海情報
委員長が2009年８月末に配布された「わがクラブ
の実績と誇り」の一部を再録します。

別府中央ロータリー・クラブが
創立以来取り組んでいる｢もみじ谷植樹｣

　別府もみじ谷は阿蘇くじゅう国立公園の入口
に位置する広さ約30ヘクタールの谷で、別府温
泉の大切な水源である朝見川の源流地域であ
る。モミジの植樹によるこの谷の環境保全は、
温泉都市別府の生命線に関わる大切な必須事業
と言える。
　また、将来この谷全体が6万本のモミジで覆
われた時は、秋の紅葉時は勿論、四季の景観は
日本随一のものになると思われる。

　当クラブでは、このような夢を抱いて平成2
年11月4日に第1回の植樹を始め、今年で20年目
になるが、陸上自衛隊別府駐屯地曹友会やコー
ラスグループの皆さんのご協力を得て、年3回
定期的に作業が行われ、これまで8,442本が植
樹されている。
　クラブ創立10周年の記念に「NPO法人・別府
もみじ谷トラスト機構」を設立し、現在に及ん
でいるが、2009年3月28日、当クラブ創立20周
年記念式典を迎えるにあたり、「もみじ谷植樹」
の意義とその実績をできるだけ多くの別府市民
に知っていただき、更に、今後における奉仕活
動の一層の原動力となる切っ掛けともなればと
の願いから、「創立20周年記念演奏会」を開催
してその旨を訴えた。
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　以上の成績は、20年にわたる村津社会奉仕委
員長の並々ならぬ情熱と、作業にあたっての周
到な準備と細かい指導によるものと深く感謝す
る次第である。

　当日の整美作業は２時間程度、昨年と今年の３
月に植樹した地域のまだ幼い苗木を重点的に実行
する予定。
　会員、みなさんの御参加をお願いします。

会員コラム 木村きぬゑ

卓　　話 パニットナンタナクン・ナッタニットさん（米山奨学生）

　最近60過ぎる頃から時間がない、時間がない等、
口癖のごとく連発するようになりました。今まで
時間の観念もなく、むしろ時間に追われる生活を
し、時間の経つのを忘れるがごとく日々流れてい
たようにあります。気がつくと周りの友人が次々
に病気になったり死を迎えたり、ハッとして自分
の足元を見ると、「あ～60才過ぎ、あと何年元気

でいられるか？」片づけなければならない事が山
積、あれもこれもと片づけに追われ、又片づける。
体力もない自分に気がつきます。残された時間、
ひとつづつ片付けをしながら “立つ鳥あとをにご
さず” の気でゆこうと思う今日この頃です。

 次回は、森宗明会員です。


